

おたより

2024
3/8

西川町教育委員会
2024.3.11発行
地域おこし協力隊
インターン生 高橋瑞貴

たくさん話し合うから、成長する。

すっかりプランの子どもたちと顔馴染みになってきました。みんなからお手紙や絵をたくさん貰い、とても嬉しく思っております。プランのみんなの凄い所は、しっかりと自分の気持ちを伝え、自分に非があったら謝る事が出来る所だと感じております。私自身、未だに人に謝る事が苦手なので、みんなを見習いたいです。

印象的な場面がありました。2人の子が喧嘩していて、1人は泣いていました。泣いている子は、話しかけたのに無視をされたと言っていました。もう1人の子は、無視はしていなく、気が付かなかっただけだと教えてくれました。なので、「●●は悪くないよ。でもこの後、△△と一緒に遊んでくれる？」と伝えた所、「うん」と言ってくれました。泣いてしまった子には、「これからもどんどん人に話しかけてみたら？答えてくれる人の方が絶対に多いから」と伝えました。

様々な人間関係を通して成長していく子どもたちを見るのはとても刺激になります。改めて、西川に来て良かったと思える1日でした。



写真：プランでの子どもたちの様子